
  相変わらず気候が不安定ですね・・・ 

コピー機不良により白黒での配信になり申し訳ありません。

～行事紹介～ 

  納涼祭特集！！ 

8/19 に納涼祭を開催しました。今回はボランティアを呼べずに、ホームでこじんまりとした 

お祭りになったかと思います。 

お昼は、特別メニューでした。ウインナーや焼きそば、ミートボールなどを用意しました。 

いつもと変わった食事で皆さんペロリでした。 

午後からはみなさんはっぴを着てお祭り気分☆魚釣りや輪投げ、宝くじなどやりました。 
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おやつはかき氷、すいか、ようかん、チーズケーキ・・・などから好きな物を食べていただきま

した。ノンアルコールビールで乾杯した方もいましたよ。 

のんびりとした時間でした。 

家族会 

納涼祭のあと行いました。今回は施設からの状況説明のほかに、ご家族様からご意見を頂きました。 

施設からは「看取りに関して」「往診医に関して」を説明しました。看取りに関しては、アンケートを取らず

に、入所期間や状況に応じてその都度聞いていく体制をとっていきます。往診医に関しては、24 時間 365 日

対応して下さるのと看取りに関して経験が多いこともあり、変更はしません。往診のスタイルもその都度こ

ちらからお伺いしながら臨機応変に対応して下さる様にしていきます。 

ご家族様からはインフルエンザの予防と対策の強化のお願いや、ホームで様々な事に随時対応してくださる

ことへの感謝の言葉もいただきました。 

日々ご家族様がご理解ご協力して下さっているありがたさを改めて感じた時間でした。 

ありがとうございました。 

運営推進会議

8/30に行いました。  

施設の状況・・・15床 3床空きです   平均年齢・・・・84.7歳

平均介護度・・・3.13 

今回は敬老の話をしました。地域でも敬老対象者が増えているという話も頂きました。 

この辺りの地域では、高齢者夫婦 2 人暮らしの世帯が多いそうです。 

 ～編集後記～ 

今回はコピー機の不良のため、見ずらくて大変申し訳ありません。原本はホームページに掲載しております

のでご参照下さい。 

さて、日本各地で自然災害が起きていますが、防災対策は万全ですか？ホームでも水や毛布、簡易トイレなど

の防災用具をそろえていますが、この辺りの地域では基本的に 2 日もてば支援物資が配給されるといわれて

います。入居者様の安全、食事の確保については、幸い、自転車など近隣から通っている職員も多いことから

緊急時は何かと助かることも多いと考えています。今一度、災害時の対応や心構えを話し合おうと思ってい

ます。 

変わりやすい気候で体調を崩される方もいるかもしれませんが、無理なさいませんよう。先日は職員の健康

診断がありました。不規則な仕事のため、体調を崩さないように職員の健康管理も気をつけていかなくて

は・・・と感じています。                             深谷 




